

La biblioteca de San Esteban de Etxebarri reabre sus puertas el lunes tras tres meses de reforma

Los vecinos del barrio de San Esteban ya no tendrán que acudir a la biblioteca de San Antonio para realizar consultas. El próximo 10 de enero el servicio de Bekosolo reabrirá sus puertas. Si bien, los usuarios tendrán que esperar algo más para poder utilizar la nueva oferta de videoteca. El concejal de Cultura, Loren Oliva, estima que "el novedoso sistema se activará a lo largo de enero".

El centro cultural ha sido sometido a una profunda reorganización y rediseño desde octubre. Según el edil, "las obras eran necesarias para ubicar los fondos bibliográficos que estaban en catálogo". A partir de ahora los usuarios podrán disponer directamente en las baldas de los más de 15.000 ejemplares. Sin tener que pedirlos.

Las obras de remodelación han permitido llevar a cabo un mejor aprovechamiento del espacio. "En la planta baja se podrán consultar libros de lectura y en la primera los usuarios podrán estudiar" comenta Oliva. Entre las obras que se han ejecutado en este tiempo, también destaca la mejora de la accesibilidad para que las personas con algún tipo de discapacidad puedan acceder de forma más cómoda. En total, el Ayuntamiento se ha gastado 30.000 euros.